

Beeindruckende Vorstellung unseres Nachwuchses am U11 WAT20 Turnier

Geschrieben von: Flo Hir

Samstag, den 01. Juni 2019 um 11:59 Uhr

Eine wild zusammengespickte Mannschaft aus U11, U10 und U9 Spielern zeigte im Rahmen des Wat Brigittenau Sportfestes beim Kunstrasenturnier was sie drauf hat. Insgesamt kämpften 6 Mannschaften, darunter auch altbekannte Gegner aus der niederösterreichischen Liga, um den Pokal.



Etwas verhalten, und mit den Gegebenheiten (Kunstrasen) noch nicht ganz vertraut gemacht, startete man mit einer Niederlage gegen die Stockerauer Mannschaft ins Turnier. Doch schon beim zweiten Spiel zeigten die Burschen, dass sie nun aufgewacht und im Spielmodus sind. So konnte man gegen die Gastgeber SG Wat Brigittenau/Danube Flyers mit einer starken Manndeckung und zahlreichen daraus resultierenden Tempogegenstöße überzeugen. Mit einem weiteren Sieg gegen Gänserndorf fixierte man den Einzug ins Finale!

Beeindruckende Vorstellung unseres Nachwuchses am U11 WAT20 Turnier

Geschrieben von: Flo Hir

Samstag, den 01. Juni 2019 um 11:59 Uhr

Und der dortige Gegner kannte man bereits gut! UHC Stockerau. Hochmotiviert starteten die Burschen in die ersten Minuten. Leider konnte man auch durch eine gute Verteidigungsleistung den 0:4 Lauf der Gegner nicht stoppen, aber man ließ nicht locker. Durch viel Kampfeinsatz in der Verteidigung gegen die körperlich starken Gegner und einem tollem Tempo im Angriff kämpfte man sich kurz nach der Halbzeit auf ein Unentschieden heran. Die Gangart wurde härter und jeder der jungen Truppe zeigte was er drauf hat. Am Ende stand ein Plus 2 auf unserer Seite und die Burschen durften sich über den Pokal freuen!

Herzliche Gratulation an die gesamte (bunt durchgemischte) Mannschaft!